

undefined - mardi 4 octobre 2022

Vos communes

MORESTEL

Football : l'USCM prend son premier point



Jason Pluviaux a marqué sur coup franc à la 70 e.

L'équipe fanion de l'US Creys/Morestel a décroché son premier point sur le terrain de Beaurepaire avec un match nul (1-1). Un point qui lance la saison avant son prochain match à domicile dimanche contre Seyssins.

• Le film du match

L'USCM est rentrée au vestiaire à 0-0 et a manqué un penalty juste avant. À la 47^e, Formafoot a ouvert le score d'une tête plongeante. L'USCM a égalisé sur coup franc.

• L'homme du match

Après deux penaltys manqués en deux matches, Jason Pluviaux a marqué sur coup franc à la 70^e. « Après ce nouveau penalty raté, j'étais dans le doute. C'est pour cela que j'ai tiré le coup franc. Marquer m'a remis la tête à l'endroit. »

• Le fait du match

« Il faut qu'on soit plus réaliste devant et plus solide derrière, sur les deux matches, on rate trois penaltys et on prend des buts parfois évitables », souligne le coach Nicolas Pécoud.